

PROVINCIA | Cabra

Las obras de la carretera de Cabra a Gaena dejan al descubierto restos de un yacimiento arqueológico de época romana

El arqueólogo de la delegación provincial de Cultura visitará este jueves 16 de junio la zona, para conocer sobre el terreno el hallazgo y los materiales aflorados

José Moreno

Jueves 16 de junio de 2011 - 09:32



Las obras de la carretera de Cabra a Gaena, que en estos días han comenzado en las inmediaciones del cementerio municipal "San José", han dejado al descubierto con el movimiento de tierras, una serie de restos arqueológicos procedentes del conocido yacimiento de la Cuesta Montañuela.

Así lo han dado a conocer en la tarde de este miércoles 15 de junio el delegado de Cultura y de Patrimonio Javier Ariza y el director del Museo Arqueológico Municipal, el prieguense Antonio Moreno, señalando que el hallazgo se ha puesto en conocimiento de la Junta de Andalucía y por lo que el arqueólogo de la

delegación provincial de Cultura visitará mañana jueves la zona para conocer in situ los restos aflorados.

Los restos que han salido a superficie, básicamente pasan por óseos faunísticos y cerámicos datados en el siglo I y II d.C., proceden del mencionado yacimiento ubicado a las afueras del casco urbano y que fue inventariado en la catalogación genérica de los yacimientos arqueológicos egabrenses en el año 2003, realizándose entonces una prospección superficial. También se encuentra catalogado en el P.G.O.U.

El yacimiento arqueológico de la Cuesta Montañuela, no excavado, es uno de los más cercanos al casco urbano de la Igabrum romana, tiene una extensión mediana y en el se han encontrado restos de cerámicas propias de este tipo de asentamientos rurales como son cerámica común y de almacenamiento, sigilatas y tégulas.

Por último Javier Ariza informaba que este jueves en la sesión de la Comisión Provincial de Patrimonio Histórico, se contempla en su orden del día la solicitud de inclusión del yacimiento arqueológico romano de la Villa del Mitra en el Catálogo General del Patrimonio Histórico Artístico de Andalucía como Bien de Interés Cultural con la tipología de zona arqueológica.